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Les infos d’Août 2016

Chers rotariens, rotariennes, chers ami(e)s 

Le mois d’août s’est terminé sous un soleil radieux  et par une journée familiale à la 
Bosse, je vous remercie pour votre participation à cette journée. Je sais aussi qu’il 
n’est pas possible  pour l’ensemble des membres de notre club d’être présent aussi 
souvent qu’il le souhaiterait. 

J’espère que cet été vous a été profitable et que vous avez pris le temps de vous poser, 
de prendre le temps de faire des choses que vous ne faites jamais, ou que vous ne faites plus. 
Ce sera un peu le thème de la conférence du 27 septembre, prendre conscience, se poser, se déconnecter….je ne 
vous en dis pas plus, un conseil : inscrivez-vous ! 

Notre famille rotarienne s’est agrandie cet été, Lionel et Maryline sont membres de notre club, bienvenue à tous 
les deux. Et une naissance, celle de Manon, fille d’Edouard et Magali. Bienvenue à Manon et félicitations 
aux parents. 

Je vous invite également à consulter régulièrement notre site internet que Jacques met à jour, régulièrement. 
N’hésitez pas à lui transmettre des articles et des photos. 

Notez la date de notre Assemblée Générale, le 4 octobre à 19H. Et enfin, le 7 octobre, nous (les filles) 
représenterons notre club à la course « la Strasbourgeoise » pour la lutte contre le cancer du sein. 

Bonne Lecture 
                                               	 	 	 	 	 	
	 	 	 	 	 	 	 	 Frédérique

Le Rotary en 40 questions 
Les réponses seront données en décembreBienvenue	à	Maryline	NICODEME	

9-A L'Assemblée de District est une réunion de formation des futurs 
dirigeants des clubs

B L'assemblée de District approuve les comptes du district
10-

A La conférence de District est une Assemblée Générale de mi-mandat ?

B La conférence de district est la réunion annuelle amicale des rotariens
11-

A C.I.P. signifie " Comité International des Présidents " 

B C.I.P. signifie " Comité Inter Pays" 
12-

A l'ACRODI est l'association des anciens gouverneurs du district

B l'ACRODI est l'association qui regroupe les clubs du district
13-

A Le "plan de  Leadership du Club" identifie les futurs dirigeants du club

B Le "plan de  Leadership" du club est un document cadre pour 
développer l'efficacité des clubs

14-
A

La définition du rôle et de la mission du Comité est décrite dans le 
règlement intérieur du club

B La définition du rôle et de la mission du Comité est décrite dans les 
statuts du club

15-
A la désignation exacte d'un club est " Club Rotary de ….."

B La désignation exacte d'un club est "Rotary Club de ….." 
16-

A
Les clubs ont l'obligation de participer aux actions menées par le R.I. et 
le District

B Les clubs sont souverains dans leurs actions



La réunion est présidée par Raymond 
GRAFF en l’absence de la présidente. 
13 rotariens et rotariennes sont présents. 

Michèle SCHULTZ 
Michèle a visité dans le cadre rotarien 
l’usine AIRBUS à Blagnac. Un parcours 
tour i s t ique un ique au monde : 
e m b a rq u e m e n t d a n s l e m o n d e 
passionnant de l’aéronautique ! 

Jacques Yves MEYER 
Jacques Yves a indiqué que «  Jeanne  » 
l’amie de son petit-fils Thomas avait été 
invitée à la cérémonie de remise des prix 
du concours général des lycées et des 
métiers qui a eu lieu en juillet 2016, à la 
Sorbonne à Paris.  
Le concours général des lycées et des 
métiers distingue les meilleurs élèves des 
l yc é e s d ' e n s e i g n e m e n t g é n é r a l , 
technologique et professionnel. Il valorise 
des travaux qui peuvent servir de 
référence à l'ensemble des classes, tout en 
suivant l 'évolution de l'éducation 
nationale. Les candidats composent sur 
des sujets conformes aux programmes 
officiels mais dans le cadre d'épreuves 
plus exigeantes et plus longues que celles 
du baccalauréat. 
Jeanne, honorée par cette invitation a 
cependant été déçue par la ministre de 
l'Éducation nationale, de l'Enseignement 
supérieur et de la Recherche qui n’est 
pas restée pour la remise des prix dans 
les filières technologiques !  

Didier RIEBER 
Didier a vu un beau film  : GENIUS 
réalisé par Michael Grandage en 2016 
avec Colin Firth, Jude Law.  
Synopsis : Écrivain à la personnalité hors 
du commun, Thomas Wolfe est révélé 
par le grand éditeur Maxwell Perkins, 
qui a découvert F. Scott Fitzgerald et 
Ernest Hemingway. Wolfe ne tarde pas à 
connaître la célébrité, séduisant les 
critiques grâce à son talent littéraire 
fulgurant. 
Malgré leurs différences, l'auteur et son 
éditeur nouent une amitié profonde, 
complexe et tendre, qui marquera leur 
vie à jamais. 

Jean-Marie MONTAVON 
Jean-Marie soulève le problème du 
stockage et de la conservation des 
informations sur supports numériques. 
Souvent les informations de plus de dix 
ans peuvent être difficilement lisibles. 
Se penche sur le problème ! 

Lionel PFANN 
C’est le premier « 3 minutes » de Lionel. 
Lionel a fait des rencontres intéressantes 
lors de la compétition cycliste «  Tour 
d’Alsace  ». Ceci l’amène à réfléchir sur 
ce qu’il y aurait à faire de concret pour 
travailler ensemble à la promotion de la 

s a n t é , l ’ i n f o r m a t i o n e t 
l ’accompagnement des personnes 
malades et de leurs proches. 
Concernant la météo, il a pu nous 
rassurer en nous disant qu’après la pluie 
vient le beau temps ! 

Alexandra MATHIS 
Etant originaire d’un petit village entre 
Nancy et Lunéville et lors d’une visite 
dans sa famille, Alexandra a eu 
l’occasion de faire un tour dans une 
moissonneuse-batteuse sur une parcelle 
de 86 ha. Que des émotions et très 
impressionnée ! 

Pierre SCHNEIDER 
Pierre a trouvé un candidat potentiel 
pour le RYLA (Rotary Youth Leadership 
Awards). 
Les s émina i re s RYLA sont de s 
programmes de formation intensive de 3 
à 10 jours destinés aux jeunes de 14 à 30 
ans afin de développer leurs qualités de 
leadership et leur confiance en soi tout 
en leur faisant connaître le Rotary.  
Pierre a également reçu des nouvelles des 
3 filleuls du Vietnam. Il nous en dira plus 
prochainement. 

J a c q u e s Yv e s M E Y E R ( 2 è m e 
intervention) 
Jacques a découvert la chasse aux 
Pokémon à Neubois et est impressionné 
par le phénomène. 

Rémy ANGST 
Rémy a été il y a deux semaines au 
festival d’Avignon. 
La 70ème édition du Festival IN a réuni 
63 spectacles en 289 représentations 
dans 39 lieux. Sur 126.000 billets 
proposés à la vente, 120.000 billets ont 
été délivrés (+ 6,55% par rapport au 
total de l’édition 2015), soit un taux de 
fréquentation de 95%. 
Les manifestat ions gratuites ont 
comptabilisé 47.000 entrées libres. 
Parallèlement au Festival IN, la 50ème 
édition du Festival OFF c’est 1.416 
spectacles, dont 1.042 productions 
présentées pour la première fois en 
Avignon, dans 129 lieux.  

Edouard FALLER 
Edouard et Magali FALLER sont famille 
d’accueil pour l'association « Les Enfants 
de Tchernobyl  » et vont accueillir à 
partir de vendredi, pour la quatrième 
année, une petite fille de 11 ans, Arina, 
qui vit le reste de l’année en Russie. 
Edouard nous a longuement parlé, avec 
beaucoup d’émotion, de L'association 
h u m a n i t a i r e «  L e s E n f a n t s d e 
Tchernobyl  » qui organise tous les ans, 
l'accueil en France d'enfants ukrainiens 
et russes pour des séjours de 3 semaines. 
Les enfants sont issus de milieux 
défavorisés et sont sélectionnés par les 

soins de l'association qui est toujours et 
encore à la recherche de familles 
d'accueil en Alsace. 
Raymond GRAFF, président de séance, 
a proposé qu’Edouard nous fasse une 
conférence sur ce thème lors d’une soirée 
conjoints. Il y a eu approbation unanime. 
Edouard et Magali FALLER attendent 
un autre heureux évènement pour la 
semaine prochaine  : la naissance de leur 
deuxième enfant. 

Bertrand RAESER 
Bertrand découvre le «  3 minutes  », il 
s’exprimera une prochaine fois. 

Francis DREYFUSS 
Francis a découvert le Parc Animalier de 
Sainte-Croix à Rhodes en Moselle. 
Il trouve que c’est un très bel endroit 
pour les papys qui veulent y emmener les 
petits enfants. 
Francis rappelle également la sortie 
familiale autour d'un barbecue avec à 
09H45 le rendez-vous chez les MEYER 
à Neubois pour un départ à 10H00 pour 
la promenade à des t inat ion du 
Frankenbourg. 

Michel GUYON 
Michel nous donnera prochainement des 
nouvelles des trois enfants Vietnamiens 
dont le club finance la scolarité. 
Michel nous annonce qu’il ne pourra 
plus nous donner des nouvelles de la 
SIG, car il est en froid avec le club suite 
au départ de Vincent Collet. 

Raymond GRAFF 
Raymond nous explique que, cette 
année, le bilan des moissons des céréales 
affiche des rendements en forte baisse. 
La qualité, elle non plus, n’est pas au 
rendez-vous. Une très mauvaise surprise, 
expliquée par un printemps pourri… 
Comme au niveau mondial il y a des blés 
de bonne qualité et en quantité 
suffisante, le prix des blés en France est à 
la baisse (pratiquement divisé par deux). 
Ces mauvaises récoltes valent également 
pour d’autres cultures comme la vigne 
ou les arbres fruitiers. 
	 	 	 	 Rémy 

2	Août	2016	-	Un	trois	minutes



7	Août	2016	-	SorBe	familiale	à	Neubois

16	Août	2016	-	Handipoons

Chantal et Jacques nous ont reçus dans le jardin de leur 
délicieuse propriété de Neubois. Nous étions nombreux à 
répondre à leur invitation. 

Vers 10 heures rendez-vous des courageux pour gravir les 350m 
de dénivelé pour atteindre le château du Frankenbourg. Sous la 
direction de Francis nous avons, pour la plupart, découvert le 
lieu de la « Confrérie du Rosaire Vivant  ». En 1872, 4 fillettes 
cherchant des myrtilles dans le massif  du Frankenbourg découvrent une 
Dame blanche couverte d’une Couronne d’or. La nouvelle de cette apparition 
se développe rapidement : en janvier 1873, la Compagnie des Chemins de 
Fer vend plus de 80.000 billets à destination du Val de Villé. Une petite 
chapelle dans la forêt près de la source « Muttergottes Bremele », la source de 
Marie et un chemin de Croix rappellent ces évènements extraordinaires. 
Au bout d’une heure d’efforts nous atteignons le mur païen dont 
les liaisons de blocs de grès par le système de tenon et mortaise 
montrent l’ingéniosité du peuple celte. Quel est le but de ce 
mur : religieux, protecteur, symbolique ? cela reste à élucider. 

Le château date du 12ème siècle, si le donjon est de bonne 
facture architecturale, les murs d’enceinte, les tours carrées et 
triangulaires, le logis dont de qualité médiocre. 
De la cour du Château nous jouissons d’un superbe panorama, 
au Sud vers le Haut-Koenigsbourg et le Val d’Argent, au Nord 
vers le Rocher du Coucou, le Val de Villé et la région de 
Sélestat. 

«  Après l’effort, le réconfort  », grâce à la prestation du 
«  chef  rotisseur  » Pierre, nous avons dégusté de succulantes 
grillades accompagnées de nombreuxes salades et suivies par 
une farandole de desserts réalisés par les mains expertes des 
épouses de Rotariens et par des Rotariens eux-mêmes, le tout 
arrosé comme il se doit de bons vins, eaux et café. 
Grand bravo au couple Meyer qui nous ont fait vivre quelques 
heures excellentes dans un havre de bonheur. 

Francis

En plein mois d’Août, cinq membres seulement étaient présents 
pour la présentation de cette association qui propose des ateliers 
d’équicie (médiation avec chevaux et poneys) aux personnes en 
situation de handicap. 

Son but est de permettre aux personnes qui en bénéficient de 
s'épanouir et de gagner en indépendance, en s'appuyant sur 
leurs capacités et en leur faisant prendre conscience de leur 
potentiel. Ces ateliers, qui s'adressent aux enfants et aux 
adolescents comme aux adultes, sont menés par une équicienne, 
métier reconnu par l'Etat. Elle a été formée à l'accompagnement 
de personnes présentant un handicap moteur, mental, 
psychique, social ou sensoriel ou souffrant d'une difficulté 
temporaire. Pour chaque personne, un projet individualisé est 
élaboré, avec des objectifs et des moyens adaptés aux besoins et 
à la demande. Les activités proposées peuvent être des soins aux 
équidés, du travail monté ou à pied (en liberté ou en longe). Il ne 
s'agit pas de l'apprentissage de la technique équestre. C'est la 
relation avec le cheval qui va aider la personne à se construire. 
Le projet individualisé peut avoir une visée éducative (pour 
développer les apprentissages), une visée thérapeutique (pour 
améliorer un comportement, rééduquer, enrayer une 
dégradation) ou de loisir (pour le plaisir). 

Contact : Sandra SENGER 06 62 36 68 56 
imagrandest@gamail.com 

https://fr.ulule.com/lequicie-alsace/

mailto:imagrandest@gamail.com
mailto:imagrandest@gamail.com


23	Août	2016	-	Visite	de	Sélestat
Raymond Boltz avait organisé une visite 
insolite de Sélestat. Elle l’a effectivement 
été avec une guide, Rosalie HUMLER, 
des plus motivée. En nous dirrigeant vers 

l’Eglise St-Georges, nous nous sommes 
arrêtés devant cette maison, bien refaite. 
L’intérêt n’est pas là mais en cherchant 
bien nous constatons que les deux 
fenêtres du dernier étage donnent tout 
simplement dans le vide ! 

Avant de monter dans le clocher de 
l’église, surprise de la soirée car peu de 
visiteurs y ont droit, notre guide nous a 
indiqué que l’église construite sur le 
point le plus haut de Sélestat, tout en 

étant un grand symbole religieux, était 
aussi un édifice «  public  ». Comme 

témoin, elle nous fait remarquer une 
épée gravée dans une pierre d’angle ; 
c’était la taille maximum autorisée à 
laquelle les fabricants devaient se référer.  

En outre du haut de son clocher, un 
veilleur veillait sur la ville, il devait 
sonner la  cloche toutes les 15 minutes 
pour prouver qu’il ne dormait. C’était 
un cordonnier qui habitait dans le  
clocher et faisait monter et descendre 
matériel et aliments par une corde et un 
panier. Du haut du clocher une vue 
superbe sur la ville et les alentours s’offre 
à nous. 
Nous nous rendons ensuite à l’église Ste-
Foy en passant près de la tour des 
sorcières. La porte de Strasbourg qui la 
jouxte a hébergé une «  garnison 
française » pour des troupes présentes à 
Sélestat avant-même que l’Alsace ne 
devienne française. 
L’église Ste-Foy, d’un parfait et pur style 
roman présente cependant un ajout 
« récent » en façade. Il s’agit du triangle 
entre les deux tours (maintenant qu’on le 
sait, il apparaît comme une verrue au milieu du 
visage). 
Cet ajout a été fait après 1878 à l’époque 
de Guillaume II et à sa gloire, comme la 

sculpture de son visage le souligne tout 
en haut du triangle. 

Nous avons également admiré les deux 
lions qui supportent les colonnes à 
l’entrée de l’église rappelant la grandeur 
des Hohenstaufen. 

La construction de cette église, fille de 
l’église de Conque a été réalisée à la 
place d’une chapelle appartenant à 
Hildegarde de Büren dans laquelle 
Charlemagne se serait recuilli. Il en 

existe encore un mur vestige à la crêperie 
sur la place derrière l’église. 
Au passage nous avons pu admirer 
l’église par l’arrière, vue qui n’est pas 
habituelle et qui donne une très belle 
image d’une église romane. 
La soirée s’est terminée à l’hôtel-
restaurant l’Etoile à Rathsamhausen 
pour déguster une « friture du Rhin » ou 
une friture de carpes à volonté avec … 
frites et salades.	 	 Jacques



28	Août	-	Journée	de	la	présidente	à	la	Bosse
Notre Présidente, Frédérique Mozziconacci, nous a invités dans 
«  la plus belle des vallées d’Alsace  ». Nous étions une 
quarantaine à avoir passé une excellente journée. 
Le rendez avait été donné à 11h au parking de la ferme de Jean-
Claude Schmitt au lieu dit « La Bosse » entre Villé et Neuve-
Eglise. 
Francis, sous une chaleur caniculaire, a réussi à nous faire aimer 
«  sa  » vallée. Une petite ballade d’une heure, a permis de 
bénéficier d’un panorama à 360 ° de la Vallée de Villé. Au Sud 
vers le Frankenbourg, le Guichat et le Rougerain, au Nord vers 
l’Ungersberg et la chaîne du Champ du Feu. Une pause 
bienvenue à l’ombre du «  Grand Chêne  » nous a permis 
d’admirer cet exceptionnel panorama. Le dépaysement était à la 

mesure du paysage à la vue 
d’une dizaine de lamas et de 
baudets du Poitou. 
Après cette promenade, retour 
au parking et là… où allions-
nous maintenant ? Nous avons 
marché un peu et sommes 
arr ivés dans un endroit 
insoupçonné «  La Bosse  », 
certains l’ont cherché sur les 
hauteurs et bien non, cela se 
trouve dans les vallons. 
Mr et Mme Schmitt nous ont 
accueillis chez eux, après 
quelques mot de bienvenue, de 
r e m e r c i e m e n t s e t d e 
p r é s e n t a t i o n d e s l i e u x , 
Frédérique nous a présenté 
l’âne de Margot qui nous 
attendait patiemment avec ses amuse-bouches dans ses sacs. 
Accompagné d’un « pétillant » de Triembach-au-Val nous avons 

pu découvrir 
les productions 
de M. et Mme 
Schmitt, filet de 
truite fumée et 
m a g r e t d e 
canard fumé. 

P e n d a n t c e 
temps Gérard 
et son épouse 
s’affairaient à la 
cuisine, Jean-

Louis et Jeannot étaient prêts à nous servir. 
Une succulente et très complète paella nous avait été concoctée : 
légumes, poulet, moules, crevettes, riz, condiments, rien ne 
manquait. 
Un Pinot Noir d’Albé ainsi que les desserts apportés par les 
convives sont venus complétés le menu du jour à la hauteur de 
cette journée présidentielle. C’est dans ce lieu très amical que 
Maryline NICODEME a été intronisée en présence de son fils 

Guillaume. Cette journée conviviale, a permis de nous connaitre 
un peu plus, de façon différente. Les enfants et les grands ont pu 
apprécier la présence des lamas, des chevaux, des ânes et des 
chiens. Vers 17H, chacun s’en est reparti avec de belles images 
plein la tête.	 	 	 	 Francis et Frédérique



28	Août	2016	-	IntronisaBon	de	Maryline	NICODEME

Frédrique Mozziconacci, Présidente 2016-2017 ouvre la séance 
d’intronisation par ces mots : 

Chère Maryline, 
Aujourd’hui, est un jour 
important pour nous et 
pour toi Maryline, jour de 
ton intronisation dans 
notre club, le Rotary 
Selestat Centre Alsace. 
C ’ e s t l a d e u x i è m e 
intronisation, depuis le 
début de mon année de 
présidence. 

Deux intronisations, dans deux lieux insolites. 
La première au Château du Haut Koenigsbourg le 12 juillet, où Lionel nous 
a rejoint. 
Aujourd’hui c’est toi Maryline, qui va devenir officiellement membre de notre 
club, ici, à la Bosse, un lieu magique, chargé d’énergie positive, insolite et 
inattendu. 
Maryline, nous avons, et c’est un honneur, la même marraine, Michèle, notre 
gouverneure. 
Je te souhaite la bienvenue dans notre club, je sais que tu incarnes les valeurs 
rotariennes, Michèle assure pleinement son rôle de marraine et avant de 
déposer ta candidature vous avez échangé autour des valeurs 
rotariennes « Servir D’abord ». 
Maryline, dans ta vie de rotarienne, vie qui se veut quotidienne, avant 
d’entreprendre quelque chose il te faudra te poser les 4 questions  que nous te 
soumettrons tout à l’heure, après le discours de Michèle. 
Sache que c’est avec beaucoup de plaisir et de bonheur que nous t’accueillons 
ici, ce jour, en présence de ton fils Guillaume, spécialement venu de Paris 
pour l’occasion. 

C’est au tour de Michèle Schultz, Gouverneure du district 1680 
et marraine de Maryline de prendre la parole et présenter sa 
filleule. 

Aujourd’hui je suis comblée c'est la 
première fois que je porte mon collier de 
gouverneure depuis l’assemblée de juin et 
c’est, avec vous tous, dans mon club 
préféré et pour une grande occasion. 

Je suis comblée aussi car j’ai auprès de moi 
mes deux filleules, Frédérique dont je suis 
extrêmement fière de son parcours rotarien 
et Maryline dont l’engagement aujourd’hui 
va donner un nouveau sens à sa vie. 

J'ai l'immense plaisir, en tant que 
marraine, de vous présenter Maryline. 
Je l’ai connue, il ya deux ans. En 
fait, j'ai d'abord fait la connaissance 

de Pascal qui souhaitait rejoindre notre club service. 
Malheureusement, quinze jours avant son intronisation, il a appris 
qu'il avait une terrible maladie qui l’a emporté en janvier 2016. 
Mais, durant les quelques mois de découverte de notre club, Maryline a 
pratiquement toujours été aux cotés de Pascal, le couple fusionnel 
s'investissant déjà activement dans les actions (marche gourmande, 
handi chiens, banque alimentaire, concert).  
Pour parfaire leur connaissance, ils ont également assisté à la conférence 
de district 2015 et pour Maryline cette année à l'Assemblée de district 
de juin 2016  
Ainsi, nous avons tous déjà pu apprécier ton implicatlon et détecter ton 
envie de servir, indispensable à l'engagement rotarien.  
Ce que nos amis connaissent moins, c’est ton parcours de vie.  
Tu es née dans le Poitou. Tu passes une heureuse enfance en 
Normandie et ton adolescence à Paris. A 22 ans, tu unis ta destinée à 

Pascal alors que tu travailles pour Nouvelles Frontières, en contact avec 
la clientèle puis comme réalîsatrice de voyages. 
Tu te définis comme une nomade car avec Pascal, cadre chez Air 
France, vous avez voyagé dans le monde entier, avec des contacts 
riches car tu maîtrises parfaitement l'espagnol et l’anglais. 
Vous avez aussi connu de nombreuses régions en France, 
déménageant tous les 3 ans, au gré des affectations du chef  de 
famille jusqu'à votre venue en Alsace où vous souhaitiez vous poser 
et où tu avais comme projet d’être prestataire indépendante dans 
l'immobilier après une formation que tu as interrompue pour le 
moment. 

Tu as deux enfants : Arnaud 27 
ans et Guillaume 29 ans qui a fait 
le trajel depuis Paris pour être aux 
côtés de sa maman aujourd’hui. 
Comme pour le Rotary, l'esprit de 
famille pour la famille Nicodème est 
quelque chose de fort. 

Chère filleule, mon rôle de marraine 
ne s'arrête pas là, je te promets de le 
rester pour toute ta vie de rotarienne.  
Maryline, tu es tout simplement 
quelqu'un de bien et je te souhaite, 
en y associant Guillaume, la 
bienvenue dans notre club. 

Les remerciements de Maryline très émue : 
Merci à tous de m’accueillir dans la grande famille du Rotary. 
Je suis, bien sûr très heureuse et émue d’en faire officiellement partie, mais ce 
n’est pas un simple et formel remerciement que je voudrais vous adresser. 
Je voudrais vous exprimer ma gratitude, envers vous tous qui avez accepté ma 
candidature. 
Un grand merci à Chantal et Jacques Yves qui ont toujours été plein de 
sollicitude à mon égard. 

Merci à Guillaume, mon fls ainé qui est 
venu partager ce moment avec moi. 
Un merci tout particulier à Michèle, ma 
marraine, qui a toujours su trouver les mots 
et les encouragements pour affronter les 
épreuves d’une vie nouvelle, épreuves 
auxquelles je n’étais pas préparée. 
Il faut vous avouer, que j’ai hésité avant de 
faire acte de candidature. 
Etais-je légitime pour faire partie de votre 
club ? 
J’ai longtemps pensé que j’usurpais la 
place qui était dévolue à Pascal. 
Et puis un jour de grande détresse, j’ai relu 
le mot de soutien que m’a adressé un 
rotarien, après le décès de Pascal et qui m’a 
finalement convaincue : «  le devoir de tout 

Rotarien, c’est d’aider son prochain ». 
Merci à vous tous, du fond du coeur, de m’avoir tendu la main. 

A moi aujour’hui, 
demain, et encore plus 
tard de vous prouver 
mon total engagement 
au sein de cette belle 
fami l l e qu’ es t l e 
Rotary. 
Merci. 



Des	nouvelles	de	la	famille	du	Rotary
Nous avons eu le plaisir d’apprendre la naissance de Manon, 
deuxième fille de Magali et Edouard Faller. 
A la naissance Manon pesait 3,580 kg et mesurait 50 cm. 
La maman et le bébé se portent bien, le papa est aux anges. 

Nous réitérons nos félicitations aux heureux parents et une 
longue vie heureuse à Manon qui sera adulée par ses parents et 
sa soeur Ella. Erina, leur petite protégée de Tchernobyl a pu 
partager leur bonheur.
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